

10秒で読める！加賀ななえ市政ニュース

～ひとり一台タブレット端末、学校教育が大きく変わります！～

国の※「GIGAスクール構想」を受けて、
来年4月から市内小中学校に通うすべての児童生徒に
ひとり一台のタブレット端末が与えられます！
一人ひとりに合った教育がなされるよう、
今後の市の教育のあり方に注目です！

※ 市の予算総額 約7億5千万円

※ 1人1台PCを実現することや学校に通信ネットワークを整備する国の構想



●加賀ななえプロフィール
富士見市議会議員・鶴瀬東2丁目在住
1991年5月19日生（29歳）AB型
自身の不登校経験から多様な学びの実現が公約



友だち登録
お願いします♪



議会の質問内容

オンライン授業で不登校児童の学習機会充実を



加賀

Q 一人一台のタブレットが導入される。
タブレットを利用し、
不登校児童が自宅で学習できる環境作りをすべき。

A 不登校児童にとってオンライン授業は
学びの継続のために重要。
できる限り早期にオンライン授業を実現したい。



部長

同性パートナーシップ制度の早期導入を



加賀

Q すでに議会では「同性パートナーシップ制度導入
を求める陳情」が採択されている。
早期に同性パートナーシップ制度を導入すべき。

A 令和3年では当事者との意見交換会や
他機関との調整など実現に向けて準備する。



部長

✦ 良かったこと ✦

- ・不登校児童へのオンライン授業について市が検討をはじめること！
- ・同性パートナーシップ制度、実現に向けて準備がはじまること！



9月議会